



Mesa de análisis / Héctor Saúl Téllez (Diputado – PAN / Mario Miguel Carrillo (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “A Carlos Torres lo conocemos porque en algún momento fue militante de Acción Nacional, pero, obviamente, sucumbió al lado oscuro en este país y la corrupción lo absorbió. Tan es así, que hoy en día, los manejos oscuros que se dan desde el gobierno de Baja California han envuelto a la pareja mandataria en ese estado. Esto no debe de ser un tema aislado, es uno que debe de preocupar. La ciudadanía de Baja California necesita saber la verdad del por qué fue retirada la visa de la gobernadora y su esposo. Esto posiblemente menoscaba la credibilidad, la confianza de la gobernadora y su relación con los gobiernos de Estados Unidos”, expuso el diputado **Héctor Saúl Téllez**.

“El tema del por qué pudiera habersele retirado la visa pueden ser muchas, pero no hay que buscarle tres pies al gato: Ellos tenían una visa de turista. Según los informes de este fin de semana, primero se la retiraron a Carlos Torres y después, como a las cuatro horas, se la retiraron a ella. ¿Qué puede implicar esto? Que si por cuestiones de seguridad ellos y sus hijos tomaron la decisión de vivir en San Diego, como bien se ha dicho y se ha manejado en varias columnas, entonces, para los norteamericanos no es aceptable que digas que vienes bajo el esquema de una visa de turista y te quedes a residir. Para eso existen las visas de residencia, las green cards o la visa de trabajo. Por eso suponemos que en las próximas horas saldrá la gobernadora acláralo, que, administrativamente, la visa de la pareja y de sus hijos (que era de turista) no es la que se necesita para residir en Estados Unidos”, explicó el diputado **Mario Miguel Carrillo**.

<https://drive.google.com/file/d/1Ng0FBtrPeg1hmxreflym9xytdqfYK-eC/view?usp=sharing>